



Ein stolzer Hermann Hartau (Mitte) mit dem Kreisverbandspräsidenten Dieter Lüdeke (links) und Bezirks-Vizepräsident Günter Herzig.

FOTO: VALLAN

Ehrenbrief des NWDSB für Hermann Hartau

Blockwinkel – Das Schützenfest in Blockwinkel nutzten am Wochenende Günter Herzig, Vizepräsident des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz, und Dieter Lüdeke als Präsident des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband, für eine besondere Auszeichnung: Sie überreichten Hermann Hartau den Ehrenbrief des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB), teilt Marianne Vallan für den Bezirksschützenverband mit. Hartau habe sich Jahrzehnte für das Schützenwesen, auch über den Schützenverein Blockwinkel hinaus, dem er seit 1958 angehört, eingesetzt. Günter Herzig stellte einige Daten besonders heraus: „Von 1971 bis 1984 warst du Sportwart und stellvertretender Schießwart im Verein, von 1975 bis 1984 Kreisportleiter im Kreisverband III. Hermann, du bist es gewesen, der Blockwinkel an das Sportschießen herangeführt hat und hast somit den Grundstein für die späteren Erfolge des Schützenvereins Blockwinkel gelegt.“ Nach den goldenen Ehrennadeln des Bezirks, des NWDSB und des Deutschen Schützenbundes bekam Hartau nun für seine Verdienste um das deutsche Schützenwesen mit dem Ehrenbrief eine der höchsten Auszeichnungen, die der NWDSB zu vergeben hat.